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SPD-Fraktion  

Stadtrat Kirchheimbolanden 

c/o Dr. Fritz Leber 
   

 
Herrn Stbgm. Dr. Marc Muchow  

Neue Allee 2  
67292 Kirchheimbolanden 
 
 

Antrag auf Überdachung mit Einstellung in Haushalt  

 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Muchow, 

 
u.a. in seiner Präsentation im Stadtrat am 20.02.19 plädierte unser ehemaliger 
Sanierungsbeauftragter Herr R. Meysel für eine Aufwertung des Quartiersplatzes ggü der 
katholischen Kirche St. Peter an der Kreuzung Breitstraße / Neumayerstraße / Langstraße – 

im Volksmund der sog. „Freie Platz“. 
  
Er maß diesem Platz die Aufgabe einer niederschwelligen Begegnungsstätte zu, die 
zwangslose soziale Kontakte ermöglicht wie sie bis in die zweite Hälfte des 20. Jahrhunderts 

auch in unserer Kleinstadt häufig zu beobachten waren. Bewohnerinnen und Bewohner jeden 
Alters trafen sich spontan (oftmals zum Ausklang des Tages) auf öffentlichen Flächen, um 
einfach einen kleinen Plausch zu führen. Ähnliches ist erfreulicherweise in den letzten Jahren 
auf dem o.g. Platz zu beobachten – ohne unangenehme Begleiterscheinungen wie 

Lärmbelästigung oder Vandalismus. 
  
Da die bereits mehrfach angesprochene Umgestaltung der öffentlichen Flächen im Bereich 
der oberen Altstadt aktuell nicht absehbar ist (realistisch betrachtet wird dies nicht vor Ende 

dieses Jahrzehnts geschehen), beantragt die SPD-Fraktion den Platz zeitnah im Jahr 2022 mit 
einer relativ niedrigen Investition aufzuwerten.  
Konkret kann dies z.B. durch die Installation von vier Pfosten geschehen, an denen von 
Frühjahr bis Herbst ein Sonnensegel befestigt werden kann, um den Menschen, die sich dort 

heute bereits im Bereich der Trafostation und der vorhandenen Bank am westlichen Ende des 
Platzes treffen, einen Schutz gegen Sonneneinstrahlung und ggfs leichten Regen zu bieten.  
 
Wir beantragen die Mittel für die Installation der Pfosten durch den Bauhof und die 

Beschaffung eines geeigneten Sonnensegels in den kommenden Doppelhaushalt Haushalt 

einzustellen und die Maßnahme im Jahr 2022 umzusetzen.  

 
Mit freundlichen Grüßen 

  
Fritz Leber 


